

# 理事長と語る会 第2回

「理事長と語ろう会」を7月に5クラス実施しましたが、第2弾として今回も5クラスで実施しました。(11/28~12/17)

理事長から「教室が分散化されたということで、受講生の皆さんの意見をいろいろと確認させてもらって同じ方向で、より良い高大にしていきたい。

コーダイフェスタは、昨年比べて非常に良かったと思う。

受講生の皆さんのアンケート結果でも、非常に良かったという方が48.6%、良かったという方48.6%で、97%前後の方が良かったとの評価を頂いた。改善点については検討するので、来年度も、よろしく願います。」等の挨拶があった。

受講生の皆さんからは、いろいろな意見や提言を頂いた。

「遠足を1回にしたり、健康祭りが競技中心でなく、みんながやりやすい内容になってきたなど良くなっている。これからも高齢者の人が通いやすいように、してください。それがお願いします。」

「初めてであった人が、輪の中に入れて仲間が広がっていくというのは、勉強よりも、そっちの方がやっぱりこの年代になると楽しいんじゃないかなと思う。」

「班で行動するので、ここの班の中でもいろいろ交流ができて、とても楽しい1年になりました。」等多くのご意見や感想を頂いた。頂いたご意見を検討して、更に受講生の皆さんに満足頂く講座の開設や、カリキュラムの改善に取り組んでいきます。

今後も順次「理事長と語ろう会」を開催していきます。

## <理事長と語ろう会 2学期実施クラス>

- ① 11月28日(木) 「子どもとふれあう科学実験・手作りおもちゃ体験科」
- ② 12月2日(月) 「多文化国際交流科」
- ③ 12月4日(水) 「韓国語会話を楽しく学ぶ科」
- ④ 12月13日(金) 「鉄道を学び旅を楽しむ科」
- ⑤ 12月17日(火) 「和食を愛する科」

